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ｈぐ 

 

  



発 言 通 告 者 

 

順番 議席番号 議 員 氏 名 答弁方式 頁 

１ １ 平 石 勝 司 一括質問一括答弁 １ 

２ ６ 久 松   猛 一括質問一括答弁 ３ 

３ ２３ 竹 内   裕 一括質問一括答弁 ５ 

４ １２ 鈴 木 一 彦 一括質問一括答弁 ７ 

５ ２ 吉 田 千鶴子 一括質問一括答弁 ９ 

６ ５ 井 上 圭 一 一括質問一括答弁 １１ 

７ ４ 福 田 一 夫 一括質問一括答弁 １３ 

８ ９ 島 岡 宏 明 一括質問一括答弁 １５ 

９ ３ 荒 井   武 一括質問一括答弁 １７ 

１０ ７ 勝 田 達 也 一問一答 １９ 

１１ １１ 下 村 壽 郎 一括質問一括答弁 ２１ 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１ 

 

 

平石勝司 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ ウォールアートを活用したまちづくりについて 

 

 

 

 

 

２ 介護保険住宅改修費の受領委任払い制度の導入に 

ついて 

 

 

 

 

 

３ 自転車のまちづくり推進条例について 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

1



  

2



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

６ 

 

 

久松 猛 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 教育勅語を教材として使用することについての教育

長の見解について 

・・・教育勅語に関する閣議決定・答弁書に関連して・・・ 

(1) 教育勅語に対する教育長の認識について 

(2) 何が憲法に違反するかは「所轄庁（教育委員会等）

が判断すること」との政府見解についてどう対応する

か。 

(3) 園児に毎朝，教育勅語を暗唱させていた大阪の塚 

本幼稚園の教育方針に対する見解について 

 

 

 

 

 

２ 国保事業納付金第二回試算結果について 

(1) 試算結果に対する市長の認識について 

(2) 国保加入者の所得状況，国保税の滞納状況から   

みて更なる増税に耐えられると思うか。 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２３ 

 

 

竹内 裕 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 自転車駐輪場の現状と今後の考え方 

 

 

 

 

 

２ 就学援助制度の現状と対応 

 

 

 

 

 

３ 発達障がい支援事業の現状と今後の課題について 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 

5



  

6



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１２ 

 

 

鈴木一彦 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 小町の館の今年度事業について 

(1) 体験館を利用した事業 

(2) 小町の里全体としての事業展開 

 

 

 

 

 

２ 霞ヶ浦水質浄化の取組について 

(1) 現状について 

① アオコの発生の状況（３年間の中で） 

(2) 今後の対策，取組について 

① 国，県との連携 

② 市独自の取組 

 

 

 

 

 

３ ゴミの有料化について 

(1) 導入の理由 

(2) 不法投棄対策 

(3) 導入後の流れ 

① 指定袋の値段 

② 指定袋の入手先 

③ 指定袋以外が混じっていた時 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２ 

 

 

吉田千鶴子 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 成年後見制度の利用推進について 

(1) 相談件数・相談内容・相談体制・成年後見制度啓発

事業の開催内容について 

(2) 法定後見制度と任意後見制度について 

(3) 成年後見制度利用促進計画の策定について 

 

 

 

 

 

２ 新生児聴覚検査への公費助成について 

 

 

 

 

 

３ 乳児ボツリヌス菌症の周知徹底について 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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10



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

５ 

 

 

井上圭一 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 桜の名所を脅かす大敵「天狗巣病」について 

 

 

 

 

 

２ 通学路のグリーン帯，拡張について 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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12



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

４ 

 

 

福田一夫 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 危機管理について 

  国民保護は市民にどう機能するのか。 

 

 

 

 

 

２ 圏央道開通と今後の土浦市について 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

13



  

14



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

９ 

 

 

島岡宏明 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 小中学校のトイレについて 

(1) 現状について 

(2) 今後のトイレの整備計画について 

(3) ウォシュレット付トイレ設置計画について 

 

 

 

担当部長 

15



  

16



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

３ 

 

 

荒井 武 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ ドローンの利活用 

(1) 災害時の取組みについて 

(2) 構造物等保守点検の取組みについて 

(3) イベント等広報の取り組みについて 

 

 

 

 

 

２ 地域の防災倉庫 

  発電機やガソリン等の管理体制について 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

７ 

 

 

勝田達也 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 小町の館を拠点としたハイキング，トレイルラン，

サイクリングなどによる集客について 

 

 

 

 

 

２ 観光協会まちかど蔵およびラクスマリーナを拠点と

したサイクリングによる市内周遊の集客について 

 

 

 

 

 

３ 土浦シティプロモーションのその後の展開について 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１１ 

 

 

下村壽郎 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 農業行政や政策についての将来像をお伺いいたしま

す。 

 

 

 

 

 

２ 農業を取り巻く環境について，どのように認識され，

かつ今後の展開についてお伺いいたします。 

(1) 農業振興地域について 

(2) 農地中間管理機構について 

(3) 耕作放棄地について 

 

 

 

 

 

３ 乙戸川河川改修の進捗と乙戸沼上流部の冠水被害対

策についてお伺いします。 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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